



Nos tarifs

de locations de vacances / *Our tariffs for holiday lettings* :

Les appartements se situent dans la résidence privée de Port la Galère. Vous pouvez bénéficier de tous les privilèges de la résidence : terrains de tennis (un gratuit) sur réservation, club d'été ouvert de Juin à Septembre avec sa piscine d'eau de mer, restaurant buffet et bar sous les paillottes, le club house avec piscine d'eau douce, fitness, sauna et hammam, ouvert toute l'année (sauf Novembre). Les plages de rochers aménagés, le port privé, une aire de jeux pour les enfants, un terrain de pétanque ainsi que le parc de 23 hectares de jardins exotiques.
Nous louons du studio à l'appartement 5 pièces.

The apartments are situated in the private residence of Port la Galère. You can benefit from all the privileges of the residence : tennis court (on reservation), the summer club open from June until September with seawater swimming pool, a buffet restaurant and bar, the club house with freshwater swimming pool, fitness, sauna, hammam, open all year-round (except November). The private rocky beaches, the port, a playground for children, lawn bowling and the park of 23 hectares with exotic gardens.

Les tarifs par semaine sont à partir de / *The rates per week go from*

	Avril / Mai / Octobre	Juin / Septembre	Juillet / Août
Studio	450 €	450 €	550 €
2 pièces	850 €	950 €	1200 €
3 pièces	1150 €	1250 €	1850 €
4 pièces	1300 €	1500 €	2250 €
5 pièces	1550 €	1750 €	3350€